

**La Consejería de la Mujer del CEM, junto con otras asociaciones cristianas, participó en la concentración que condenó la violencia contra la mujer, y mostró su solidaridad con las víctimas.**



(MADRID, 24/11/2016) Organizado por la Unión de Mujeres Evangélicas (UDME), con el apoyo de la Consejería de la Mujer del CEM del Consejo Evangélico de Madrid (CEM), la organización Aglow, Misión Urbana, UMMBE (Mujeres Bautistas), Fiet Gratia, Aesvida, Sifra y Fieide (Federación de Iglesias Evangélicas Independientes de España), el acto congregó a alrededor de 300 personas, en la céntrica puerta del Sol madrileña.

## JESÚS COMO REFERENTE

**Asun Quintana**, Consejera de la Mujer del CEM, abrió el acto, en el que también participó **Jose Pablo Sánchez**, director del programa Buenas Noticias TV (La 2 de TVE), compartiendo un breve mensaje.



Ambos destacaron que la raíz de la violencia se encuentra en la desigualdad que todavía vivimos hoy en día. Y enfatizaron que la Biblia equipara al hombre y a la mujer en derechos, capacidades y libertades, con Jesús como referente a la hora de tratar a las mujeres.

Además, la presidenta de la UDME de Madrid, **Alicia Capo**, leyó un comunicado, y también hubo tiempo para la música, con la interpretación de

*“Amazing grace”*

y

*“I will always love you”*

, por parte de

**Alejandra Hernández**

.

## “HAY ESPERANZA”

El acto concluyó con un momento de oración, y la suelta de globos violetas por las mujeres víctimas de la violencia, y blancos para expresar la esperanza de que muchas mujeres logren salvarse de este mal endémico y logren una vida de paz y un futuro digno.

Porque, tal y como comentó Asun Quintana: **“el cristianismo verdadero condena la violencia hacia la mujer** , Jesús lo demostró. Y creemos que hay esperanza”.



[Noticia CEMbrada: Mujeres de Madrid se manifiestan contra la violencia de género en la Puerta del Sol \(14/10/2016\)](#)